

## Jahresbericht des Schießmeisters 2020

- 07. Januar
  - o Erster Trainingsabend 2020
  
- 14. Januar
  - o Prinzenschießen
    - 6 von 8 startberechtigten Schützen waren da; 2x Schüler, 4x Jugend
    - Es wurde wie im Vorjahr wieder auf einen Vogelkopf geschossen
      - Luca Guttkowski Schülerprinz
      - Max Waerdts Jugendprinz
  
- 20. Januar
  - o Schießgruppenversammlung im Wachtendonker Pfarrheim
    - 33 Mitglieder waren dort
    - Fahrradtour 2020
      - Geplant durch den Vorstand der Bruderschaft
    - Neuwahlen
      - Schießmeister
        - o Einstimmig Florian Tendyck
      - Kassierer
        - o Einstimmig Markus Irkens
  
- 15. März
  - o Bezirksprinzenschießen
    - Wie im Vorjahr sollte an diesem Tag das Bezirksprinzenschießen gemeinsam mit dem Repräsentanten Cup stattfinden. Aufgrund der ansteigenden Coronazahlen wurde der Termin abgesagt. Ein Nachholtermin konnte im Jahr 2020 aber leider nicht mehr realisiert werden.
  
- 17. März
  - o Pausierung des Schießbetriebes I
    - Wegen der Coronapandemie wurde das Schießtraining bis auf weiteres unterbrochen.
  
- 19. März
  - o Letzter Wettkampf
    - Auch der letzte Wettkampfabend in Straelen für die Auflagemannschaften, musste wegen Corona abgesagt werden.  
Dieser wurde Ende Oktober nachgeholt. Hierzu hatten die Schützen die Möglichkeit an 3 Trainingsabenden auf dem eigenen Schießstand ihr Ergebnis nachzuschießen.
  
- 26. Mai
  - o Trainingsstart
    - Das Training wurde wieder aufgenommen. Es wurden Hygienekonzepte und Verhaltensregeln entworfen und der Gemeinde vorgelegt.  
Mit viel Abstand und nur noch zwei Schießständen, konnte so wieder geschossen werden.

## Jahresbericht des Schießmeisters 2020

- August
  - o Radtour
    - Die Radtour, welche durch den Bruderschaftsvorstand geplant werden sollte, konnte leider wegen noch immer strengen Corona-Auflagen in diesem Jahr nicht stattfinden.
- September
  - o Herbstversammlung
    - Die Herbstversammlung konnte wegen Corona nicht stattfinden.
- 06. Oktober
  - o Wettkampfgespräche
    - Die Schießmeister der einzelnen Bruderschaften trafen sich in Straelen, um über mögliche Wettkämpfe und deren Durchführung zu sprechen.  
Als erstes sollte der noch ausstehende letzte Wettkampf für die Auflageschützen bis Ende Oktober nachgeholt werden.  
Weiter wurde geplant, dass ab November die Wettkämpfe wieder stattfinden sollen. Nicht wie sonst auf einem Schießstand und zu einem festen Termin, sondern jede Bruderschaft auf ihren eigenen Schießstand und jeder Schütze hat einen Monat Zeit sein Schießergebnis zu erzielen.
- 27. Oktober
  - o Prinzenschießen 2021
    - Dieses Jahr hatten wir vor unser Prinzenschießen als internen Wettkampf für unsere Schüler und Jugend durchzuführen. Hierfür hatten wir 4 Termine gesetzt, bis wann ein Ergebnis vorliegen musste. Es sollte nämlich auch möglich sein vorschießen zu können.
- 03. November
  - o Pausierung des Schießbetriebes II
    - Es wurde wieder viel geplant und nach Möglichkeiten gesucht um wieder Wettkämpfe, Prinzenschießen oder ein Duellschießen durchführen zu können, doch am Ende machten uns wieder ansteigende Coronazahlen und die daraus folgenden Maßnahmen uns einen Strich durch die Rechnung. Der Schießbetrieb wurde wieder komplett eingestellt.
- Dezember
  - o Nikolausrundgang 2020
    - Leider konnte in diesem Jahr kein Nikolausrundgang durchgeführt werden. Dafür verliehen wir unsere Kostüme in diesem Jahr an Bruderschaftsmitgliedern und der wachendonker Landjugend, welche auf einem geschmückten Traktorhänger durch Wachtendonk fuhren.

Hiermit Endet der Jahresbericht 2020. Geschossen werden kann zu diesem Zeitpunkt noch immer nicht. Unsere Jahreshauptversammlung im Januar 2021 wird es leider auch nicht geben können.

Bleibt gesund,

mit freundlichem Schützengruß

Florian Tendyck